40 Páginas - 3 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, lunes 9 de octubre de 2017

**AÑO CXIV** Nº 40.772 Bs 4.00

Hallaron más de 2.000 casos de doble identidad y 149 de suplantación

# 33.133 inhabilitados para las elecciones judiciales

• Según datos del Órgano Electoral Plurinacional (OEP), el mayor número de personas imposibilitadas se encuentra en los departamentos del eje del país



ÁNFORA ELECTORAL PERTENECIENTE AL ÚLTIMO REFERÉNDUM CELEBRADO EN EL PAÍS.

Órgano Electoral Plurinacional (OEP) hizo pública ayer la lista de 33.133 personas, de los nueve departamentos del país, que se encuentran inhabilitadas en el padrón electoral para las elecciones judiciales del 3 de diciembre próximo.

Nate llegó al

sur de EEUU y

Centro América

boletín del Centro Nacional de

Huracanes (CNH) de EEUU,

Nate se desplaza sobre el suelo

de Alabama con vientos máxi-

mos sostenidos de 35 millas por

hora (55 kilómetros por hora),

con ráfagas más altas y prose-

guirá su trayectoria hacia el

noreste, rumbo a Kentucky y

Unidos la noche del pasado

sábado, en la desembocadura

del río Misisipi, en el sur del país, como un huracán de categoría 1,

con vientos máximos sostenidos de 85 millas por hora (casi 140

kilómetros por hora) y poco des-

pués, antes de la medianoche, de nuevo en Biloxi, en el estado de Misisipi. La llegada a tierra del

ciclón, que tras Harvey e Irma es

el tercero que alcanza suelo esta-

dounidense en la actual tempora-

da ciclónica en el Atlántico, ha provocado inundaciones y ha

supuesto la pérdida de energía

en varias partes de la costa de

EEUU del Golfo de México, pero

no ha representado un daño

catastrófico como ocurrió con los

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

otros huracanes. (EFE)

Nate tocó tierra en Estados u

Virginia Occidental.

De acuerdo con el último

De acuerdo con la información, la principal causa de inhabilitación (28.228) se debe a que tras ser designados como jurados de mesas de sufragio no cumplieron esta obligación; el resto corresponde a razones como el documento inválido (1.557), a una posible doble

identidad (2.039), errores en la captura de información (680), inscripción en un departamento diferente al señalado para emitir su voto (440), no haber acudido a emitir su voto durante la última elección o referéndum (31), entre otros.

Asimismo, el mayor número

de personas inhabilitadas se encuentra en los departamentos del eje del país: 12.323 en Santa Cruz, 6.896 en La Paz y 4.702 en Cochabamba. El resto (9.212) está distribuido en los departamentos de Potosí (2.303), Tarija (1.905), Chuquisaca (1.884), Beni (1.718), Oruro (919) y Pando (483).

De acuerdo con el calendario electoral, las personas inhabilitadas podrán hacer sus reclamos hasta el 15 de octubre ante los Tribunales Electorales Departamentales (TED) y las oficinas de los Servicios de Registro Cívico (Serecí) de sus regiones para que una vez cumplidas las sanciones, en el caso de los jurados inasistentes, así como las personas no votantes, puedan ser habilitados en el padrón electoral para ejercer su derecho a la elección.

En los otros casos, una vez que presenten sus reclamos, la sala plena deberá determinar si son habilitados, previo análisis del informe técnico-legal que emita el Serecí, tal como establece el reglamento para la actualización del Padrón Electoral Biométrico.

Una vez consolidado el padrón, actividad prevista en el calendario electoral para el día 22 de octubre, se procederá al sorteo de jurados de mesa, el 26 de octubre.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



INAUNDACIÓN EN EL GOLFO DE MÉXICO, ENTRE LOS EFECTOS DE NATE.

## Dos asesinados en balacera en El Alto

El Comando Regional de El Alto informó que ayer se procedió al levantamiento legal de dos personas fallecidas, por impacto de arma de fuego, calibre 22.

Cristian Ajuana, de 24 años, es el primer fallecido, se sabe que participó de la fiesta de su zona y fue víctima del disparo cuando salía de su domicilio, según la hermana del infortunado.

El joven retornó recientemente del Brasil y ayudaba a su madre, en la venta de algunos productos en la Ceja.

Raúl Valeriano Alarico de 29 años es la segunda persona que falleció por impacto de arma de fuego, al parecer también desconocía a su agresor.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

## Auditorías a siete empresas estatales

"Siete empresas estatales serán fiscalizadas por legisladores opositores al régimen gobernante actual, con la finalidad de establecer si tienen estabilidad en los mercados y (si) generan ganancias a favor del Estado", declaró el diputado de Unidad Demócrata (UD), Amílcar Barral.

Papelbol, Cartonbol, Quipus, Entel, YPFB, Enatex, Agencia Espacial Boliviana (ABE) serían sometidas a auditorías por asambleístas.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



<u>Cuatro fallecidos</u>

# Avioneta cayó en San Borja

Nelson Calle Majluf, su hijo Martín Calle Téllez, el veterinario Luis Romero y el piloto 'Choco' Yáñez fueron las víctimas fatales de la tragedia aérea acaecida ayer por la tarde en San Borja, Beni, según detalló a medios locales el responsable interino de Aasana local, Jhonny Gorayeb.

Según informe oficial, una ráfaga de viento descontroló la nave, con matrícula CP-3047, 20 minutos después de que despegara de la hacienda Los Reyes e hizo impactar el aparato en un

árbol. Tras el choque, la avioneta cayó y chocó por segunda vez, entonces explotó en llamas.

El reporte también especi-

fica que el suceso fue alrede-

dor de las 14.15 horas, según detalló la agencia Erbol. Los cuerpos fueron llevados a la ciudad de San Borja. Según las investigaciones, la súbita ráfaga de viento cru-

zado sería la causa para que

la pequeña aeronave se pre-

cipite a tierra. Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

<u>Si no se respeta resultado de 21F</u>

## Cívicos amenazan con radicalizar medidas

El representante del Comité Cívico de Cochabamba, Juan Flores, declaró ayer que la vigilia que se instaló en la plaza principal de la ciudad de Sucre no será levantada hasta que el Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP) emita un resultado sobre la acción de inconstitucionalidad abstracta que presento el partido oficialista.

"En caso de que esta sea favorable las medidas de presión se agudizarán", advirtió.

Asimismo, dijo que existen sugerencias de que si el TCP aprueba el recurso legal del Movimiento al Socialismo (MAS), la población podría hacer llegar su denuncia a otras instancias internacionales.

Para mañana, 10 de octubre, colectivos ciudadanos preparan movilizaciones en el eje troncal del país en rechazo a la

reelección indefinida de Evo Morales.

El TCP notificó al vicepresidente Álvaro García con la admisión del recurso de inconstitucionalidad, la autoridad debe responder en un plazo de 15 días, para que posteriormente, en un término de 45 dias habiles, esta instancia judicial emita una resolución sobre el tema de fondo.

Flores indicó que los dirigentes cívicos que se trasladaron hasta la ciudad de Sucre, retornaron a sus regiones para planificar las concentraciones que se desarrollarán mañana en las ciudades capitales del país, en defensa de la democracia y para "rechazar la pretensión del MAS de eternizarse en el poder".

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## En Uruguay

#### Selección busca digna despedida de la eliminatoria concluir sus compromisos eli-

Mañana, a partir de las 19-30 (hora boliviana), el seleccionado nacional de fútbol enfrentará a su similar de Uruguay en el estadio Centenario de ese país.

Después de cumplir prácticas en La Paz y Santa Cruz, respectivamente, el equipo arribó al hermano país charrúa para continuar con su trabajo hoy y esperar el martes para

minatorios al Mundial de Rusia, al que no llegará la tricolor.

A decir de Alberto Illanes, ayudante de campo que estará en lugar del técnico Mauricio Soria, el equipo quiere concluir su participación de "manera digna y con un estilo de juego para hacer un buen partido".

"Hemos hecho muy buenos

cotejos de visitantes", remarcó Illanes tras su llegada a Montevideo, después de hacer escala en Asunción.

La delegación descansará en el hotel Radisson y hoy por la mañana tendrá entrenamiento en predios de River Plate de Uruguay.

Inf. Suplemento Deportivo



EQUIPO NACIONAL, DURANTE UNO DE SUS ÚLTIMOS ENTRENAMIENTOS EN EL PAÍS, ANTES DE **ENFRENTAR A URUGUAY.** 

Hoy en Ciencia y Computación Mundo "Gamer"



El mundo de los juegos es muy amplio y fascinante. Encontramos una gran opción entre equipos y periféricos, especialmente diseñados para el sector. Podemos hallar teclados para PC especializados, así como audífonos, ratones y muchos otros productos específicos.

También existen monitores ideales para disfrutar más nuestras sesiones. Revisemos en esta edición

una nueva propuesta para el mercado local y conozcamos acerca del Mundo Gamer.

Central La Paz: Loayza No. 118 - casilla: No. 5 - www.eldiario.net

